

Team Akatsuki...nein. Team 13

Sie verließen Konoha und nun kommen sie zurück

Von NiQiYolo

Das Ende und der Anfang

Team 13. Auch bekannt Team Akatsuki.

Doch niemand in Konoha kannte diesen Namen, aber wahrscheinlich würde sie diesen Namen auch benutzen. Wenn sie erfahren würde, wo die Lehrlinge aus Team 13 gewesen waren, dann würde jeder nur noch 'Team Akatsuki' sagen.

Es war ein merkwürdiges Gefühl wieder in Konoha aufzutauchen und so tun, als gäbe es die letzten 4 Jahre nicht. War es möglich 4 Jahre des eigenen Lebens zu vergessen? Wohl möglich nicht, vor allen, weil diese 4 Jahre für Team 13 die wichtigste Zeit gewesen war. Sie waren herangewachsen. Aus Kindern wurden Erwachsene oder fast Erwachsene.

Nun standen sie vor den Toren Konoha's mit ihrem zweiten Sensei. Anko Mitarashi. Es war schon komisch. Bei Akatsuki waren sie getrennt worden und doch ein Team geblieben und nun waren sie wieder ein Team. Diesmal vielleicht für immer.

Anko atmete einmal ein und aus. Sie sah zu ihren Schülern. Wie sehr sie sich verändert hatten und das nicht nur vom Aussehen her. Selbst ihr Gang hatte sich verändert. Ihre Art zu Reden und zu Handeln. Das hatte sie miterlebt.

Sie war froh über ihre Entscheidung, aber irgendetwas bedrückte sie. Sie hatte das Gefühl, das dieses Leben nicht für sie bestimmt war, aber sie konnte ihrem altem Team jetzt nicht sagen.

'Geht. Ihr macht einen Fehler!'

Sie mussten ihre eigenen Fehler machen und irgendwie wurde sie das Gefühl nicht los, das die Akatsuki für die drei kein Fehler gewesen war.

Aber nun war es zu spät, oder bildete sich Anko jetzt schon Sachen ein die gar nicht stimmten?

Vielleicht war es so.

„Das Tor kommt auch nicht näher, wenn wir hier herumstehen.“

Mit diesem Satz wandte sie sich an ihr ehemaliges Team und riss diese aus ihren Gedanken.

„Jedoch sollten wir mit niemanden reden, bevor wir nicht beim Hokage waren. Folgt mir einfach und sprecht keinen an.“

Das Team nickte. Was blieb ihnen den anderes übrig? Sie waren 4 Jahre für Tod geglaubt.

Anko nickte und sie gingen durch das Tor und beim ersten Schritt war nun allen klar. Sie beginnen einen sehr großen Fehler!

